



Universidad del Sureste
Escuela de Medicina Humana

SEMESTRE:

3º A

MATERIA:

CRECIMIENTO Y DESARROLLO

TRABAJO:

OPINIÓN.

DOCENTE:

DRA. KIKEY LARA MARTÍNEZ.

ALUMNO (A):

IRIANA YAYLÍN CAMPOSECO PINTO.

COMITAN DE DOMINGUEZ, CHIAPAS, 05 DE JULIO DEL 2020.

En conclusión pude comprender acerca de la película que debemos de luchar siempre por lo que nos proponemos y seguir adelante, ya que en la película el papá de los niños no los ponía a estudiar ya que él les decía que si sus hijos tuvieran una duda acerca del mundo u otras cosas que le consultaran a él o les decía que todo era a libros y a su imaginación y mostrarnos el espinoso periodo de crecimiento al lado de unos padres, quienes bajo el pretexto de la libertad, de estar contra el sistema, de querer vivir sin ataduras, ponen en riesgo el bienestar y la seguridad primaria de sus hijos, dejándolos crecer a la deriva y sin cuidados. Y los padres no le ofrecen una estabilidad a los niños ya que viven huyendo, ya que es importante porque las plantas y los animales contribuyen de diferentes maneras al bienestar ya que nos proporcionan alimentos, materiales para construcción, combustibles, tanto de cobradores como de autoridades, cambiando constantemente de casa, incluso de estado, entonces nos enseña a que debemos de hacer las cosas bien y estar fijos en lo que queremos y no estar cambiando quizá de opinión o estar huyendo, sino afrontando nuestros problemas y debemos de prestar atención a todo lo que nos rodea como por ejemplo a nuestra familia, estudio entre otras cosas, ya que en la película la mamá se pasa el día entero pintando cuadros, y no le presta atención a sus hijos, incluso pasan días sin comer y el padre es un alcohólico y soñador, que trabaja poco pero dibuja y corrige repetidamente los planos del castillo de cristal que desea construir para su familia, ya que por los abusos de su propia madre entre las paredes de su casa de la infancia, a oscuras e impenetrables. Bebe para escapar de ello y es por eso que dibuja un eterno frágil castillo de cristal de una transparencia imposible de ser vivida. Y mientras, a su alrededor le crece una familia junto a una mujer ausente a saber por qué otra infancia dañada los hijos e hijas resultan ser extrañamente fuertes entre todo este caos y dolor. Por eso no debemos de descuidar las cosas que queremos al contrario demostrar más afecto a nuestra familia, a nuestra carrera y lo importante de la película es que los hijos huyen del padre para poder alcanzar sus metas, y eso debemos hacer que nadie nos diga que no podemos al contrario que nos haga más fuertes las palabras de las personas ya que nos ayudará en nuestro futuro a ser mejores.

Así mismo en la película el padre además, con un rencor al sistema que no le permite ser tan libre como quisiera. Que ama a su familia, pero no es capaz de ver por ellos responsablemente, por estar la mayoría del tiempo sumido en el alcohol. Y nos muestra que debemos de amar nuestra carrera e impartir cada uno de los valores.

Y finalmente es una historia llena de abusos y maltratos hacia los hijos y hacia la madre que hasta la intenta matar, pero claro luego de que muere lo recuerdan como bueno y hasta para que los hijos salgan adelante tienen que literalmente escaparse de su padre. Debemos de perdonar todo lo malo que nos han causado a pesar que sea la misma familia, amigos u otras personas debemos perdonar todo el abuso y negligencias que vivimos.

